



## Viel Applaus fürs Murmeltier

Im Rahmen der Murnauer Horváth-Tage 2025 feierte das Theaterstück „Und täglich grüßt das Murmeltier“ des P-Seminars des Staffelsee-Gymnasiums Premiere. Mit Rap-Battles, Jugendsprache und einer wichtigen Botschaft präsentierten die Schüler vor rund 100 Gästen, was ihre Generation ausmacht. Das Beste daran ist: Das Stück zeigt, „was ohne Notendruck alles möglich ist“, sagt Regisseur und Lehrer Johannes Riedelsheimer. Ideen, Formulierungen und zeitliches Engagement kamen allein von den Schülern. Am Ende der eineinhalbstündigen Vorführung gab es im Kultur- und Tagungszentrum den verdienten Applaus.

TEXT/FOTO: NASS